



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



APM y JJpD urgen a la renovación inmediata del CGPJ porque lastra la situación de nuestra Justicia

Los jueces españoles reclaman la renovación urgente del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), [órgano de gobierno de los jueces, ante una situación insostenible](#) porque este bloqueo que dura ya más de cinco años está afectando al descrédito de la institución y, a que instituciones como el Tribunal Supremo y sus distintas jurisdicciones sufran 25 vacantes en sus plantillas, un tercio del total, lo que ha disparado según los últimos datos ofrecidos desde el CGPJ a que haya más de 46.000 asuntos por resolver.

En este escenario desde el PP se ha filtrado que la posible renovación pendiente del CGPJ y de RTVE tiene, para el Partido Popular, una dinámica propia que va más allá del calendario sugerido por el comisario de Justicia de Unión Europea y el fichaje estrella del humorista y presentador. Es factible que se detenga hasta que no concluya el ciclo electoral actual con las elecciones europeas del 9 de junio.

Frente a ello el comisario europeo Reynders, aspirante a presidir el Consejo de

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |